



Revue

WERY-GUILLAUME M. Thérèse
Lijsterbessenlaan, 24
1900 OVERIJSE

PUBLICATION MENSUELLE

EXPEDITEUR - SECRETARIAT : Mme L. Vandermeiren, place Terdelt, 2
Bte 8 - 1030 Bruxelles.
Tél. 215.77.70 après 19 heures.

ORGANE DU CERCLE PEGASE

Association sans but lucratif

Fondé en 1906 - Société Royale

Affilié à la Fédération Belge du Cyclotourisme

TRESORERIE : C.C.P. 000-0147212-63 CERCLE PEGASE
Bruxelles - Tél. 731.39.15

COTISATION : 350 francs.

"IMPORTANT!"

4/1 - Ardennes-Eifel : p. 5 + Echos p. 6 et 7.

NOTRE BANQUET DE REVEILLON - Afin de clôturer joyeusement les fêtes du 80^e anniversaire de Pégase, nous organisons le mercredi 31 décembre, un banquet de réveillon dans les salons du "Falstaff extension", rue Henri Maus, 25-27, à Bruxelles.

Le paiement de 1.415 francs est à effectuer au compte n° : 000-0323065-55 de J. DRIESENS, square Armand Steurs, 14, 1030 Bruxelles. Tél. 218.01.96.

COTISATIONS ANNUELLES - Le Trésorier se tient, dès à présent, à votre disposition pour recevoir vos cotisations pour l'année 1987. Celles-ci sont inchangées : Membre : 350.- Frs., Membre associé : + 100.- Frs., Jeune : 100.- Frs., Assurance : 60.- Frs. Assurance RC cycliste : 80.- Frs.

En outre, Fédération belge du cyclotourisme : 420.- Frs., comprenant l'assurance RC. Assurance individuelle : + 360.- Frs.

Paiement à la séance ou au CCP n° 000-0147212-63 Cercle Pégase à Bruxelles.

ELECTIONS STATUTAIRES - Conformément au règlement d'ordre intérieur, les sept membres du COMITE EXECUTIF sont sortants et rééligibles. Les personnes désireuses de briguer les suffrages de l'assemblée en vue d'obtenir un poste au Comité, voudront bien remettre leur candidature par écrit au Président, Mr. Albert REYNAERTS, rue du Doyenné, 46, 1180 Bruxelles, avant le 31 décembre.

A T T E N T I O N ! ! Inscrivons-nous à temps.

N'oubliez pas la séance du lundi 1er décembre où seront projetées, sur deux écrans, les diapositives de Hélène Beernaert, Pierre Carette, Robert Gesquière, Augustin Moyson, Robert Porta et Luc Vandermeiren. Sujet : "PEGASE EN SAVOIE".

31/12 - Notre banquet de clôture des festivités de notre 80e anniversaire, voir "Important".

4/1 - Ardennes-Eifel - 1ère étape. Inscription pour le car chez A. Moyson. Tél. 521.82.67. Voir "Echos".

X X
X

NOTRE ASSEMBLEE MENSUELLE DU LUNDI 1er DECEMBRE A 20 HEURES.

Réunion dès 20 heures au "Jupiler-Bourse", rue Marché-aux-Poulets, 35, à 1000 Bruxelles. L'assemblée sera ouverte à 20h30' précises avec l'ordre du jour suivant :

1. Dépôt du procès-verbal de la séance mensuelle du lundi 3 novembre ;
2. Présentation et admission de nouveaux membres ;
3. Inscriptions aux diverses promenades et randonnées ;
4. Notre banquet de réveillon (31 décembre) ;
5. Nouvelle diagonale Ardennes-Eifel ;
6. Week-ends de Pâques et de Pentecôte ;
7. Divers ;
8. Perception des cotisations ;
9. Projection des diapositives de Hélène Beernaert, Pierre Carette, Robert Gesquière, Augustin Moyson, Robert Porta et Luc Vandermeiren. Sujet : "PEGASE EN SAVOIE".

Le Comité se réunira le jeudi 4 décembre à 20h30' à la Brasserie "La Régence", place F. Cocq, 1050 Bruxelles. Tél. 511.24.78.

X X X

EXCURSIONS CYCLISTES DU MOIS DE DECEMBRE

Responsable : P. BROIER, tél. 660.83.37.

Réunion chaque jeudi à 14h15' place Wiener à Boitsfort.

X X
X

NOS EXCURSIONS DOMINICALES DU MOIS DE DECEMBRE

- P - Promenades, responsable : J. GALLET, Kalenbergstraat 29
1710 Dilbeek. Tél. 569.05.04.
- R - Randonnées, responsable : J. OPDEBEECK, rue Niemegeers 1B
1950 Kraainem. Tél. 720.54.31.
- * 7 - P - Réunion rue des Halles à 8h30'. Départ en bus Ni à
8h50' pour Meerbeke. Kasteel van Vrekom, La Elsbeek, Hemel-
ruijk, Pollare, Stebbingen, Zandbergen, PN, La Dendre, Maer-
beke. 18 km. Retour en bus. Pilote : J. GALLET.
- 7 - R - Réunion rue des Halles à 8h30'. Départ en bus Ni à
8h50' pour Meerbeke. Tenberg, Neigembos, Neigem, Denderwin-
deke, Pelebeek, Nieuwenhove, Zandbergen, PN, Boskant, Moer-
bekebos, Molenberg, Mur de Grammont, Gare. 25 km. Retour en
train. Pilote : J. OPDEBEECK.
- 7 - Promenade circulaire du dimanche après-midi - Réunion à
14h15' place Wiener à Boitsfort (tram 94, bus 42 et 95). Dé-
part à 14h30'. Promenade de 8 km. en forêt de Soignes.
Pilote : R. SCHILS.
- * 14 - P - Réunion à Wavre, place de la Gare à 10h25' (bus 543 gare
du Q.L. à 9h35', place Jourdan à 9h38', Hankar à 9h46'). Dé-
part à 10h30'. Wavre, Bois Sainte-Anne, Champles, Rosières,
Tombeek, PN, Mommaershof, Ferme Bilande, La Barrière, Ferme
de Ri, Wavre. 20 km. Retour en bus. Pilote : P. DE PRINCE.
- 14 - R - Réunion à 8h50' gare Centrale. Départ à 9h11' pour
Ecaussinnes. Arrivée à 9h41'. D'Ecaussinnes à Nivelles avec
PN à Ronquières à la Tour Glacée. 25 km. Retour en train.
Pilote : J.M. VANHANDENHOVE.
- * 21 - P - Réunion à 8h45' gare du Midi. Départ en train à 9h03'
pour Nivelles. Arrivée à 9h22'. Nivelles, Ferme de la
Vieille Cour, Houtain-le-Val, PN, Loupoigne, Genappe. 19 km.
Retour en bus vers la place Rouppe. Se munir d'une carte Z.
Pilote : J. SPLINGARD.
- 21 - R - A la découverte de sept Villages du S.E. du Payottenland -
Réunion à 8h45' place Rouppe. Départ en bus HL à 9 h. pour
Pepingen. Arrivée à 9h42'. Pepingen, Bellingen, Bogaarden,
Heikruis, PN à Herselingen (14 Sint-Niklaasstraat), Kester-
heide, Leerbeek, Pepingen. 25 km. Retour en bus. Se munir
d'une carte Z. Pilote : F. LEBON.
- 21 - Promenade circulaire du dimanche après-midi - Réunion à 14h15'
au Fort-Jaco (tram 92). Départ à 14h30'. Promenade de 8 km.
en forêt de Soignes. Pilote : J. DRIESENS.
- * 25 - Jeudi de Noël - "Pour Tous" - Réunion à 9h30' au Métro Saint-
Guidon. Départ à 9h45'. Excursion dans le Payottenland, PN à
"Jérusalem", Vlezenbeek. Pilote : A. MOYSON.
- * 28 - P - Réunion à 9h45' place Wiener à Boitsfort (tram 94, bus 42
et 95). Excursion en forêt de Soignes. PN à Groenendaal.
19 km. Pilote : R. PORTA.

- 28 - R - Réunion à 7h40' rue des Halles. Départ en bus Ni à 7h50' pour Roesebeke. Arrivée à 8h32'. Neigembos, O.L.V. Lombeek, Eizeringen, PN, Molenbeek, Zobbroekbeek, Cimetière d'Anderlecht. 25 km. Pilote : L. VANDERMEITREN.
- ≠ 1/1 - "Pour Tous" - Réunion à 9h45' place Wiener à Boitsfort (tram 94, bus 42 et 95). Départ à 10 h. Excursion en forêt de Soignes. PN à Notre-Dame au Bois. Pilote à désigner sur place.
- ≠ 4/1 - P + R - Ardennes-Eifel - 1ère étape - Réunion à 8h10' gare Centrale (arrêt des Europabus). Départ en car à 8h30' précises pour Huy. Marchin, PN à Pont-de-Bonne, Modave, Bois de Borsu. 20 km. Pilote : A. MOYSON. Groupe R - Même région, mais 25 km. Pilote : M. MOYSON. Retour en car. Pour inscription, voir en tête du bulletin.
- 4/1 - P - Réunion à 8h30' gare des autobus à Bruxelles-Nord. Départ en bus 578 à 8h50' pour Berg. Arrivée à 9h37'. Promenade de Berg à Keerbergen avec PN à Boortmeerbeek. 20 km. Retour en bus à Bruxelles-Nord. Se munir d'une carte Z. Pilote : J. SPLINGARD.

NOS PROMENADES DU MERCREDI DU MOIS DE DECEMBRE

Responsable : R. PORTA, rue Verte, 54, 1950 Kraainem. Tél. 731.86.32. Toutes les excursions sont circulaires et pilotées par R. PORTA.

- 3 - Départ à 11 h. de Drogenbos (terminus tram 52). PN à Beersel.
- 10 - Départ à 11 h. de Tervuren-Parc (terminus tram 44). PN à Leefdaal.
- 17 - Départ à 11 h. des Quatre-Bras (tram 44). PN à Hoeilaart.
- 24 - Départ à 11 h. d'Alsemberg-Centre (bus R535 à Bruxelles-Midi à 10h10' ou à Ma Campagne à 10h21'). PN à Dworp.
- 31 - Départ à 11 h. de la place Wiener à Boitsfort (tram 94, bus 42 ou 95). PN à Groenendaal.

NOS EXCURSIONS DU SAMEDI APRES-MIDI DU MOIS DE DECEMBRE

Responsable : A. MOYSON, rue V. Rauter, 174, 1070 Bruxelles. Tél. 521.82.67. Toutes les réunions ont lieu à 14h15' et les départs à 14h30'. Toutes les promenades sont d'environ 10 km. en forêt de Soignes.

- 6 - Réunion place Wiener à Boitsfort (tram 94, bus 42 et 95). Pilote : A. WERY.
- 13 - Réunion au Fort-Jaco (tram 92, bus 60). Pilote : A. MOYSON.
- 20 - Réunion à Groenendaal-Laiterie (bus L366 à Ixelles, place Ste-Croix à 14h10', ou Boitsfort-Etangs à 14h21. Arrivée à Groenendaal-Laiterie à 14h28' ou train au Q.L. à 14h15'. Arrivée à 14h26'). Pilote : J. BARY.

- 27 - Réunion à Auderghem-Forêt (tram 44, arrêt après les Trois-Couleurs). Pilote : A. WERY.
- 3/1 - Réunion à Tervuren-Parc (terminus tram 44). Pilote : A. MOYSON.

SECTION JEUNES - PEDESTRE ET CYCLO

Responsables : Coordination et Pédestre : Martine MOYSON (tél. 521.82.67). Cyclo : Michel CANTINAUX (tél. 242.25.15).
(Egalement Yves CONRAD, tél. 647.44.58).

1°) PROMENADES PEDESTRES

- Dim. 7 - Poulseur-Aywaille. 28 km. Réunion gare Centrale à 7h30'. Départ à 7h52'. Pilote : M. MOYSON.
- Sam. 13 - Après-midi dans la forêt de Soignes. 12 km. Réunion au Fort-Jaco à 14h15'. Départ à 14h30'. (Tram 92, bus 60).
Pilote : Y. CONRAD.
- Dim. 14 - Yvoir-Dinant. 28 km. Réunion au Q.L. à 7h20'. Départ à 7h42'. Pilote : M. MOYSON.
- Dim. 21 - Heverlee-Tervuren. 28 km. Réunion gare Centrale à 8 h. Départ à 8h22'. Pilote : Y. CONRAD.
- Dim. 4/1 - Boucle Ardennes-Eifel, 1ère étape. Voir programme général. Départ en car. Inscription auprès de M. MOYSON.

2°) PROMENADES CYCLO

Pour tous renseignements, s'adresser à Michel CANTINAUX, rue des Pâquerettes, 54, 1030 Bruxelles. Tél. 242.25.15.

X X
X

E C H O S
- - - - -

CARPET NOIR - Maurice DE SOMER s'est éteint le 5 novembre à l'âge de 92 ans. Membre fidèle du Cercle depuis 1960, il laisse le souvenir d'un ami toujours affable et souriant. A Celle qui lui prodiguait ses soins affectueux, nos très sincères condoléances.

A VENDRE - Suite à une erreur de pointure, 1 paire de bottines neuves "Davos". Pointure 41. Prix 1500 francs. S'adresser à Jean THIRY, tél. 010-61.39.66.

EXPOSITION - André GERVAIS expose ses aquarelles au Restaurant "2 Trole", rue Lesbroussart 55, 1050 Bruxelles, tél. 648.43.19, jusqu'au 6 décembre. Fermé le samedi midi et le dimanche.

BOUCLE ARDENNES-EIFEL 1987 - Cette boucle organisée par Augustin et Martine MOYSON prendra son départ à Huy pour traverser de splendides régions en passant entre autres par le château de Modave, la Vallée de la Lienne, la Vallée de l'Our et les Cantons de l'Est. Elle comportera 9 étapes et un week-end de 3 jours à la Pentecôte à Prüm en Allemagne.

Les dates sont les suivantes : 4 et 25 janvier ;
22 février ;
15 mars ;
5 avril ;
3 mai ;
6 - 7 et 8 juin (week-end) ;
21 juin ;
13 septembre ;
11 octobre.

Ces dates, sauf le week-end, peuvent encore subir des modifications. Les personnes intéressées par le week-end de Pentecôte peuvent dès à présent se faire connaître en téléphonant à Aug. MOYSON au 521.82.67.

-°-°-

ADIEU A NOS CHAUSSURES

Ils étaient quatre à contempler la vitrine d'un grand magasin spécialisé d'un pays voisin. Nos vieilles godasses se doutaient bien de notre ingratitude, on allait les abandonner.

Nous arpentions le rayon en essayant, tâtant, caressant les différents modèles proposés ; pendant que nos vieilles amies étaient là, tristes, pantelantes, gisant au milieu des cartons des nouvelles élues.

Et cependant, vieilles amies, quelles joies vous nous avez procurées ; vous nous avez conduits partout, à travers champs, parmi les sentiers et chemins rocailleux ; vous nous avez aidés à grimper les montagnes, à traverser les gués et les bourbiers, sans rechigner, sans vous plaindre, toujours contentes de vivre notre enthousiasme et d'entendre nos cris de joie et d'admiration devant les sites où vous nous avez conduits.

Vous avez fait l'impossible pour nous éviter les morsures des pierrailles, pour quelquefois, soutenir nos pieds défaillants ; mais nous aussi, nous vous avons choyées, lavées, frottées, astiquées, pour vous remercier de votre devoir accompli.

Et maintenant chères amies, nous allons nous séparer en espérant que vos soeurs nouvellement élues auront les mêmes égards pour nous, nous vous promettons de leur donner tous nos soins.

Adieu, vieilles amies, nous ne pouvons nous quitter comme cela, aujourd'hui nous ferons encore route ensemble. Vous allez certainement partir vers un centre de recrutement de vieux vêtements et en vous remerciant encore de vos bons soins, nous vous souhaitons de rencontrer à nouveau d'heureux pieds à choyer.

LE NUTON.



LE SUD-OUEST DES ETATS-UNIS EN MOTORHOME.

Ah ! mes amis, quelle belle aventure.

Ce n'était pas trois hommes dans un bateau, c'était trois filles dans un motorhome à travers le Far West Américain. Bien sûr, il fallait un peu d'imagination pour retrouver l'ambiance des West-terns, les Indiens étaient plutôt rares et maussades, les descendants des cow-boys trop civilisés, bien que toujours fidèles à leur grand chapeau.

Quant à notre maison roulante, rien à voir avec les chariots bâchés des "pioneers" mais du tout confort, douche, frigo, cuisinière, banquettes transformables en lits, conditionnement d'air et tout et tout.

Nous avions aussi un chauffeur, qui devait être notre guide connaissant le pays pour l'avoir parcouru en voiture et habitué à la vie dure, ayant passé une partie de sa vie à randonner à travers l'Afrique et à bivouaquer dans une nature hostile.

Bref, nous étions dans de bonnes mains.

Mais c'est là que commence l'aventure.

Notre chauffeur guide, sans doute en souvenir de l'Afrique, conduisait le motorhome comme une jeep, ce qui nous a valu maintes chutes de vaisselle, des va-et-vient de sandales d'un bout à l'autre du motorhome, sans compter notre épouvante muette quand on frôlait des précipices à du 80 à l'heure !

Peccadilles que tout cela ! Quand nous avons appris qu'il n'avait pratiquement rien préparé, pour des raisons qui seraient trop longues à expliquer, et n'avait même pas le programme du voyage, nous avons compris que c'était vraiment l'aventure.

Mais alors, mes amis, quelle merveilleuse aventure !

Commençons par le commencement.

C'est par un beau jour de juin '86, très précisément le SAMEDI 7 JUIN - 11h55 - qu'un Boeing 747 de la KLM embarquait nos trois voyageuses et leur guide à Amsterdam. L'avion a rétréci le monde, c'est bien connu, mais quand on quitte notre bonne vieille Europe, pour découvrir les U.S.A., on remonte le temps !

C'est ainsi qu'après 10 à 12 h. de vol, sans escale, à dix mille mètres au-dessus des nuages, nous nous posons à LOS ANGELES le SAMEDI 7 JUIN - 14 h. (heure locale) L'avion avait gommé la nuit !

Nous étions en pleine forme : à nous les déserts fleuris de l'ARIZONA, le GRAND CANYON et les grands espaces de l'Ouest sauvage : UTAH - NEVADA - COLORADO et la CALIFORNIE, que nous allons aborder en commençant notre périple à LOS ANGELES (L/A comme disent les Américains). Motorhome à Los Angeles non, bien sûr, pas nécessaire mais voiture alors là indispensable ! Imaginez une ville immense (1200 km²) parcourue de 850 km d'autoroutes : les "freeways". Notre première expérience sur les routes américaines nous mettait immédiatement dans le bain : + 30 km pour atteindre le centre ville ! Toutefois, c'est dans la bonne humeur générale que nous nous promenons enfin dans ce "Down Town" vraiment étonnant pour l'architecture des buildings et surtout pour le Music Center et l'hôtel BONAVENTURE où des ascenseurs extérieurs offrent une vue plongeante sur la ville et où nous nous offrons notre premier drink dans un cadre digne de "DALLAS".

Journée chargée le lendemain : HOLLYWOOD et les Studios UNIVERSAL, BEVERLEY HILLS quartier résidentiel des stars (où l'on peut se procurer une carte indiquant les maisons des vedettes). Mais rien ne vaut le quartier de BEL AIR que nous traversons à très lente allure en voiture, pour admirer les belles demeures entourées d'arbres, de pelouses, de fleurs. Vraiment étonnant. Hollywood toujours où les vedettes sont immortalisées par l'empreinte de leurs mains et de leurs pieds dans le ciment à Hollywood Bld., au "Mann's Chinese Theater" peut-être la salle de cinéma la plus célèbre du monde.

Mais aussi LOS ANGELES et le bord de mer, des kilomètres de plages : SANTA MONICA, MALIBU, mais encore VENICE, beaucoup moins connu. Ce quartier, au bord du Pacifique, fut aménagé par un milliardaire américain à la suite d'un voyage à Venise. Il y fit creuser des canaux et importa même d'authentiques gondoles. On construisit des ponts et des maisons d'inspiration vénitienne puis un jour arriva la catastrophe : on découvrit du pétrole et on creusa partout sans hésiter à détruire les constructions à peine achevées. Il y subsiste aujourd'hui quelques maisons aux murs peints qui font encore illusion et de magnifiques chapiteaux Corinthiens peints en vert, bleu ou rouge ! Le "roller-skate" y est né et bien des gens se baladent sur roulettes tout au long des promenades aménagées le long de la plage.

Enfin arrive le jour où nous prenons possession du motorhome. Nous vous avons déjà longuement parlé de ce dernier. Après pas mal de temps perdu en palabres et formalités de toutes sortes, dont nous vous épargnerons le détail, nous nous mettons en route pour la grande randonnée (pas sur un GR) ! Pour nous mettre dans l'ambiance : radio à bord avec accompagnement inédit : bruit de casseroles se déplaçant dans les armoires, joyeux cliquetis de couverts sautant dans les tiroirs, sans parler des protestations du frigo qui s'ouvrait brusquement, faisant choir nos bouteilles d'eau et de Coca-Cola ! Vous parlez d'un concert ! Imperturbable notre chauffeur poursuivait sa route, voulant rattraper le temps perdu, pendant que nous perdions le nôtre à nous précipiter pour rattraper tout ce qui roulait et valsait d'un bout à l'autre du véhicule ! C'est dans cet équipage que nous nous installions enfin à PALM SPRING, dans un camping privé de super luxe, où il faisait torride. PALM SPRING, petite ville pour milliardaires, sortie du désert grâce à un ingénieux système d'éoliennes qui l'alimente en eau et en électricité. C'est un fort joli décor de montagnes irréelles dans la brume matinale et de magnifiques palmeraies que nous quitions le lendemain matin, poursuivant notre route vers l'Arizona.

WELCOME TO ARIZONA

Direction : PHOENIX. Nous étions cette fois confortablement installées, jouissant du plaisir de voir se dérouler en technicolor et sur écran géant les magnifiques paysages de l'Arizona, après avoir calé de notre mieux tout ce qui pouvait bouger et faire du bruit. Remarquable ! constata notre chauffeur impressionné par ce rangement spectaculaire. Tout le long de la route les fameux cactus, en forme de chandelier.

Un premier pique-nique, dans un "rest-area" du tonnerre : site magnifique, propreté exemplaire, vastes aménagements où tout est prévu pour le confort du pique-niqueur, sauf l'approvisionnement. Nous sommes ici dans un vaste désert, ravagé de soleil. Plus encore que les victuailles, les provisions en eau sont précieuses. On boit beaucoup sous ces latitudes. L'eau citronnée, rafraîchie au frigo ou le thé glacé, très désaltérant, faisait le bonheur de toute l'équipe.

PHOENIX. Capitale et ville la plus grande de l'Arizona (70 km de long).

Elle n'est pas d'une séduction évidente et il y fait très chaud. Nous nous approvisionnons dans une grande surface, agrémentons notre ordinaire d'un apéritif (XERES) prélude au repas du soir dans un resto chinois.

Nuit torride, heureusement supportable grâce au conditionnement d'air du motorhome.

Etape du lendemain : OAK CREEK CANYON et SEDONA,

avec arrêt au château de MONTEZUMA. Ce sont en réalité des habitations troglodytiques dans la falaise, où des Indiens ont vécu jusqu'au 15^e siècle.

Le site est joli, au-dessus d'une vallée plantée de sycomores. De là vers l'OAK CREEK CANYON, notre premier canyon traversé au soleil couchant. Couleur et ambiance, la terre y est rouge comme nulle part ailleurs, ce qui contraste avec les forêts (Coconino) et les cactus qui la recouvrent.

Logement à SEDONA - merveilleux camping "American Adventure".

On hésite à qualifier de "camping" de telles splendeurs.

Sherry à l'apéritif et barbecue sous les étoiles. Altitude : + 1300 mètres.

On respire enfin !

A suivre

(sign) BIP BIP ... les "Road Runners".

BRUXELLES - PARIS : on est arrivé.

Un magnifique week-end vient de clôturer notre périple.

A l'ombre de son château, notre séjour à Ecoeuven fut des plus agréables, tandis que notre arrivée à Chantilly, revêtu de sa parure automnale, fut triomphante.

Un tour de "Paris by night" organisé de main de maître par nos amis Jacqueline et Rudy, accompagnés d'un authentique "Titi parisien", nous donna un avant-goût de ce que nous réservait notre flânerie à Paris le 11 novembre.

Voilà bien des sujets de contentement dont nous sommes redevables à nos pilotes et organisateurs. Tout cela se fêta au cours d'une soirée de bonne humeur, d'amitié et d'humour dont le sommet fut cet amusant pastiche de Jacqueline :

Nous partîmes près de cent
Et sans aucun renfort
Nous nous vîmes quarante-trois
En arrivant au port.
Combien de Pégaseux
Luttant dans la tempête
Eussent pensé admirer
Tous ces décors champêtres.
Ah qu'elles furent merveilleuses ces étapes passées
Et que de souvenirs nous en aurons gardés.
L'escalade d'un terril, la visite d'un château
Les belles forêts de France ou bien tous ces cours d'eau.
Chantilly fut la crème : Pégase dans la ville du cheval
Termina son périple.
Merci à nos pilotes,
Merci à ceux qu'on aime.

